



**10 Pièces**

**580 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2030R**

**3 950 000 €**

**Bargemon**

Maison à vendre (83830)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Village de Bergemon – Au cœur d'un domaine arboré d'environ 5600m2, magnifique palais colonial de 520 m2 avec vue panoramique sur la vallée des Maures et l'Estérel avec hélicoptère. Galerie d'entrée donnant sur séjours, salle à manger, cuisine. Patio méditerranéen. Boudoir. 7 chambres, 6 salles de bain. Nombreuses terrasses. Piscine, jacuzzi. Vigne cadastrée. Garage pour 10 véhicules. Hélicoptère. A 50min en voiture de Saint Tropez et ses plages et à 5 minutes du village de Bergemon.

Village de Bergemon - In the heart of a wooded estate of approx. 5600 m2, magnificent 520 m2 colonial palace with panoramic view of the Maures valley and the Esterel mountains, including heliport. Entrance gallery leading to living room, dining room and kitchen. Mediterranean patio. Boudoir. 7 bedrooms, 6 bathrooms. Numerous terraces. Swimming pool, jacuzzi. Registered vineyard. Garage for 10 vehicles. Heliport. 50min drive from Saint Tropez and its beaches and 5 minutes from the village of Bergemon.

## **KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

